

Aktive

Souveräner Sieg in der ersten Pokalrunde

Am siebten August war der SV Jagstzell zu Gast in Abtsgmünd für das erste Pflichtspiel der Saison und des neuen Trainers Darko Saveski für seinen neuen Verein.

Das Spiel startete mit einem gegenseitigen Abtasten beider Mannschaften, wobei niemand das volle Risiko ging. Jedoch zeigte sich im weiteren Verlauf, dass die Mannschaft von Jagstzell die frischere und aktivere war.

Nach einem Foul an Sebastian Walter im Strafraum verpasste es Antonio Saveski die Führung durch den Strafstoß zu erzielen.

Die Führung blieb trotz aller dem unvermeidlich nachdem Philipp Wunder einen schönen Steckball für Steffen Schier spielte, welcher den Torwart geschickt verladete und so den verdienten Führungstreffer in der 41ten Minute erzielte.

Die darauffolgende Schockstarre der Gastgeber konnte der SVJ ausnutzen indem man in der darauffolgenden Minute durch einen abgefälschten Schuss von Toni die Führung zur Halbzeit ausbauen konnte.

Zu Beginn der zweiten Halbzeit bahnte sich die Fortführung der letzten Minuten an, woraufhin Sebastian Kuhn nach einer Ablage in der 53ten Minute das 3:0 erzielen konnte. Für die finale Vorentscheidung konnte Antonio Saveski in der 62ten Minute sorgen, nachdem er nach einer Flanke völlig blank stand und nur noch in das Tor einschieben musste.

Sich mit dem Ergebnis zufriedengehend fuhr der SV Jagstzell einen Gang runter und kassierte unnötigerweise noch den Anschlusstreffer der Gäste, welcher lediglich Ergebniskosmetik blieb.

Mit einem ersten Ausrufezeichen konnte der SVJ die Saison beginnen, wobei das Ergebnis noch viel höher ausfallen hätte können.